
Entwicklungsgruppe – Protokoll vom 08.11.2011                                          Beginn: 19:30 Uhr 

 

 

Anwesend: Frau Hornbostel, Frau Abbas, Johannes Knist, Frau Jung-Lorra, Herr Knist,   

                   Frau Jacobs; es fehlen Herr Sprockhoff und Antonia Gebauer 

 

Es wird ein Antrag auf  Änderung der Tagesordnung gestellt:  

Als zusätzlicher Tagesordnungspunkt wird die Wahl eines Vorstands aufgenommen. 

 

 

1. Der Entwurf einer Geschäftsordnung wird durchgesprochen. 

 

Beschluss:  Die vorliegende Geschäftsordnung wird einstimmig als Grundlage  

                   für die Arbeit der Entwicklungsgruppe beschlossen.  

                   Jedem Mitglied wird ein Exemplar zugesandt. 

 

      2.   Wahlen 

Gewählt werden einstimmig:    

 

                                              Vorsitzende: Frau Hornbostel 

                                              Stellvertreterin: Frau Abbas 

                                              Sprecher: Herr Sprockhoff 

                                              Protokollantin: Frau Jacobs 

 

Herr Knist stellt seine Tätigkeit als Moderator vor. Er wäre auch nach seinem 

Ausscheiden aus dem Schulelternrat bereit, als Berater in der Entwicklungsgruppe 

mitzuarbeiten. 

 

 

3. Verschiedenes 

 

Frau Lorra berichtet von ihrer Arbeit in der damaligen Steuergruppe der Elbtalschule. 

            Frau Abbas und Frau Hornbostel erzählen über das Thema ihrer Fortbildung:„Leitbild  

            der Schule“. Zur Entwicklung des Leitbilds soll versucht werden, alle, also Schüler,  

            Lehrer und  Eltern,  mit einzubeziehen, damit von einer breiten Basis aus gearbeitet  

            werden kann und eine Umsetzung im Schulalltag gegeben ist. Auch die Entwicklungs- 

            gruppe erwartet dazu Aufträge von der Gesamtkonferenz.  

            Es wird über die Möglichkeiten einer positiven Außendarstellung der Elbtalschule 

            gesprochen: Was macht uns als Schule interessant? Öffentliche Präsentation, Tag 

            der offenen Tür, Internetauftritt, u.a. 

            Ein weiteres Thema ist die zum Schuljahresbeginn eingeführte Rhythmisierung des  

            Unterrichts. Im Laufe des Gesprächs stellt sich heraus, dass hier noch viele Fragen  

            offen sind und ein schriftliches Konzept dazu nicht existiert. Zunächst einmal sollte  

            der Ist-Zustand festgestellt werden (Evaluation). Die Entwicklungsgruppe fasst daher  

            den Entschluss, einen Arbeitsauftrag von der Gesamtkonferenz zu bekommen, um den        

            Rahmen der Rhythmisierung, insbesondere die Freiarbeit,  jetzt auch inhaltlich zu  

            gestalten. 

 

             

 

 



 

 

 

           

 

             Folgende Beschlussfassung wird deshalb der nächsten Gesamtkonferenz zur  

             Abstimmung vorgelegt: 

 

             Zur Qualitätssicherung der schulischen Arbeit wird die Entwicklungsgruppe von der  

             Gesamtkonferenz beauftragt, einen Ist-Zustand des im Juli eingeführten Unterrichts- 

             konzepts (Rhythmisierung) zu erheben und darzustellen. Daraus resultierend soll 

             die Entwicklungsgruppe im weiteren Verlauf dazu ein Konzept  erarbeiten. 

 

             

              

 

 

                                                                                                                Ende: 21:20 Uhr  

 Protokoll: 

 Edelgard Jacobs 

 

 

                                                                                                                   

 


